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Los ediles populares Patricia Frade y Alberto García han
denunciado  públicamente  "el  estado  en  el  que  se
encuentran las instalaciones deportivas de La Sismat, en
especial,  la  falta de atención de los  aseos que llevan
meses  cerrados  al  público  debido  "a  una  supuesta
avería". Desde el PP califican la situación de "insostenible"
debido  a  la  cantidad  de  usuarios  que  tiene  estas
instalaciones diariamente y "a que son los únicos baños
adaptados personas con movilidad reducida". 

Aún  así  los  populares  también  han  destacado  otras
deficiencias  de  dichas  instalaciones  deportivas  como

"vallados  inseguros,  iluminación  insuficiente,  mobiliario
deteriorado, falta de mantenimiento preventivo y espacio
limitado  para  los  entrenamientos  de  las  escuelas
deportivas, lo que no es propio de una ciudad que dice
apoyar el deporte base", ha explicado Frade. Desde la
formación  exigen  "la  reapertura  urgente  de  los  aseos
clausurados,  con  todas  las  garantías  sanitarias,  y  la
realización de una auditoría técnica completa del estado
de  las  instalaciones  deportivas  municipales".  Además
proponen poner en marcha un plan de mantenimiento
periódico y público, que garantice el cuidado y la mejora
de estos espacios a lo largo del tiempo.
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